

Nachmittagskurse an der RIS Swiss Section – Deutschsprachige Schule Bangkok 2022-23, 1. Semester

Afternoon Courses at RIS Swiss Section – Deutschsprachige Schule Bangkok 2022-23, 1st Semester

*Hinweis zur Kurssprache: Die Kurse, die auf Deutsch und Englisch beschrieben sind, werden auf Deutsch durchgeführt. Kurse, die nur auf Englisch beschrieben sind, werden auf Englisch durchgeführt.

**Note on course language: Courses described in German and English are conducted in German. Courses described in English are only conducted in English.*

Kursübersicht / Course Description

1. Naturwissenschaften / Science

1.1 Entdecke das Weltall / Discover the Universe

Wie wird man Astronaut? Warum sehen wir die Sterne? Wie heißen unsere Planeten?

Wie ist unsere Erde entstanden?

Wir basteln, malen und experimentieren, forschen und finden Antworten auf all diese Fragen. Komm mit und entdecke das Weltall mit mir! Wir machen unsere Rakete startklar und fliegen zu den Sternen und Planeten.

How do you become an astronaut? Why do we see the stars in the night sky? What are the names of our planets? How was our earth formed?

We do crafts, paint, experiment, explore and find answers to all these questions. Come and discover the universe with me! We will get our rocket ready and fly to the stars and planets.

Für Kindergarten 2 und Basisstufe / For Kindergarten 2 and Basis Level

Montag / Monday

13:35-14:20

* Zusätzliche Kosten für Material 300 Baht / *Additional costs for material 300 Bath.*

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

1.2 Herbarium / *Herbarium*

Während unseres Alltags begegnen wir unterschiedlichsten Pflanzen. Viele davon gibt es aber auch auf unserem Schulgelände. Zusammen suchen wir verschiedene Pflanzen. Wir versuchen, diese zu bestimmen und erstellen Steckbriefe. Schlussendlich entsteht aus unserer Sammlung ein Herbarium.

Every day, we come across a wide variety of plants. Many of them can also be found around our school building. Together we look for different plants. We try to identify them and create descriptions. Finally, we create a herbarium from our collection.

Für 5. und 6. Klasse / *For Grades 5 and 6*

Mittwoch / *Wednesday*

14:35-16:05

1.3 Fun with Science 1

We do experiments on various topics that are related to the daily lives of children. In a playful way, the children learn about the role of science around them.

For Kindergarten 2

Monday

13:35-14:20

**Additional costs for material 500 Baht*

1.4 Fun with Science 2

We do experiments on various topics that are related to the daily lives of children. In a playful way, the children learn about the role of science around them.

For Basis Level - Grade 1

Tuesday

13:35-14:20

**Additional costs for material 500 Baht*

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

1.5 STEM Activities

Students will explore Science, Technology, Engineering, and Math (STEM) by building and experimenting. For example, the students will build a balloon-powered car and experiment to find what changes will make the car go further. These are cross curricular activities that foster logical and critical thinking.

For Grades 1-4

Monday

14:35-16:05

** Zusätzliche Kosten für Material 500 Baht / Additional costs vor material 500 Bath.*

1.6 STEM Activities

Students will explore Science, Technology, Engineering, and Math (STEM) by building and experimenting. For example, the students will build a balloon-powered car and experiment to find what changes will make the car go further. These are cross curricular activities that foster logical and critical thinking.

For Grades 1-4

Tuesday

14:35-16:05

** Zusätzliche Kosten für Material 500 Baht / Additional costs vor material 500 Bath.*

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

2. Basteln, Werken, Bauen / *Crafts, Handycraft, Building*

2.1 Puzzles und Brettspiele / *Puzzles and Board Games*

Wir sägen, schleifen und bemalen Puzzles und Brettspiele aus verschiedenen Materialien wie Holz, Papier und Pappe. Auch das Spielen wird nicht zu kurz kommen: Eine große Auswahl an Puzzles wartet auf dich. Du kannst deine Konzentrationsfähigkeit stärken und deine Freude am Spielen ausleben.

We will saw, sand and paint puzzles and board games from different materials such as wood, paper, and cardboard. Playing will not be neglected either: A large selection of puzzles awaits you. You can strengthen your concentration and enjoy playing.

Für 2.-4. Klasse / *For grades 2-4*

Mittwoch / *Wednesday*

12:45-14:20

2.2 Wir nähen Teddybären / *We sew Teddy Bears*

Wir wollen unsere eigenen Teddybären gestalten. Dieser kann flauschig, weich oder glatt, groß oder klein, mollig oder schlank werden, ganz wie du magst. Wir schneiden alle Teile selbst zu, nähen mit der Hand, füllen und dekorieren. Natürlich können wir (falls die Zeit noch bleibt) Kleidung für unsere Bären herstellen.

In this course we will design and sew our own teddy bears. You may choose if you create a furry friend or a smooth snuggly one, a big or small cuddly friend, a chubby or slender one – just as you like. We will cut and sew all parts by hand, fill and decorate our new friend and (if times allows) we will design some clothes.

Für 3.-6. Klasse / *For grades 3-6*

Mittwoch / *Wednesday*

14:35-16:05

*Zusätzliche Kosten für Material 200 Baht / *Additional costs for material 200 Baht*

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

2.3 Clay modeling

Each week the children will discover how to make basic forms, develop hand-brain coordination, agility fine motor skills. Using modelling clay gives children many opportunities to be creative in making different kinds of animals.

For Kindergarten 2, Basis Level and Grade 1

Thursday

13:35-14:20

**Additional costs for material 400 Baht*

2.4 Kinder Art & Craft

The children design creative products from different materials under guidance. They get to try new things, new ideas, new ways of thinking and develop their self-regulation skills.

For Kindergarten 2 – Basis Level

Wednesday

13:35-14:20

**Additional costs for material 300 Baht*

2.5 Kunterbunter Bastelspass / Colourful World of Crafts

Flechten, weben, fädeln, wickeln - Schule deine Feinmotorik und werde kreativ mit Wolle, Perlen und Papier.

Braiding, weaving, threading, wrapping - Train your fine motor skills and get creative with wool, beads, and paper.

Für die 1. Klasse / For Grade 1

Donnerstag / Thursday

13:35-14:20

**Zusätzliche Kosten für Material 200 Baht / Additional costs for material 200 Baht*

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

2.6 Bauen und Modellieren / *Build and Model*

Wir bauen und modellieren im Wechsel mit verschiedenen Materialien (Knete, Ton, Lego, Sand, Holz, Papier etc.). Alle bauen das, was sie möchten. Der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt.

We build and model alternately with different materials (plasticine, clay, Lego, sand, wood, paper, etc.). Everyone builds what they want. There are no limits to creativity.

Für Basisstufe / *For Basis Level*

Dienstag / *Tuesday*

13:35-14:20

* Zusätzliche Kosten für Material 300 Baht / *Additional costs for material 300 Baht*

2.7 Gestalten mit Papier / *Designing with paper*

Komm zu mir und gemeinsam entdecken wir, welche tollen Dinge wir aus einem einfachen Papier kreieren können. Wir falten Tiere, Dekorationen und einfache Gegenstände, flechten, schneiden und kleben mit buntem Papier.

Creating with paper

Join me to discover what we can create out of simple paper. We fold animals, decorations, and simple objects, we weave, cut and glue with different kinds of paper.

Für die 1. und 2. Klasse / *For Grades 1 and 2*

Montag / *Monday*

13:35-14:20

*Zusätzliche Kosten für Material 200 Baht / *Additional costs for material 200 Baht*

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

3. Kochen, Backen / *Cooking, Baking*

3.1 Weihnachtsplätzchen / *Christmas Cookies*

Plätzchenbacken gehört auf jeden Fall zu den vielen schönen Dingen, die man in der Adventszeit machen kann. Sowohl Omas Favoriten als auch trendige Alternativen dürfen die Kinder geniessen. Im Kurs können die Kinder selbst Weihnachtsplätzchen backen, dekorieren und dann schliesslich mit nach Hause nehmen.

Backing cookies is one of the nice activities you can do during the Advent season. Your child will enjoy both grandma's favorite and trendy Christmas cookie recipes. They can bake, decorate cookies by themselves and bring them home.

Für Basisstufe und 1. Klasse / *For Basis Level and Grade 1*

Dienstag / *Tuesday*

13:35-14:20

*Zusätzliche Kosten für Material 800 Baht / *Additional costs for material 800 Baht*

3.2 Sommertorten 1 / *Summer Cakes 1*

Den farbenfrohen, aromatischen Sommertorten kann keiner widerstehen. Wir werden vielfältige und köstliche Torten backen, mit frischen Früchten der Saison und Sahne dekorieren.

Nobody can resist the colourful, aromatic summer cakes. We will bake a variety of delicious cakes, decorate them with fresh seasonal fruits and whipped cream.

Für 2. Klasse und 3. Klasse / *For Grades 2 and 3*

Mittwoch / *Wednesday*

13:35-14:20

*Zusätzliche Kosten für Material 800 Baht / *Additional costs for material 800 Baht*

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

3.3 Sommertorten 2 / *Summer Cakes 2*

Den farbenfrohen, aromatischen Sommertorten kann keiner widerstehen. Wir werden vielfältige und köstliche Torten backen, mit frischen Früchten der Saison und Sahne dekorieren.

Nobody can resist the colourful, aromatic summer cakes. We will bake a variety of delicious cakes, decorate them with fresh seasonal fruits and whipped cream.

Für Basisstufe und 1. Klasse / *For Basis Level and Grade 1*

Donnerstag / Thursday

13:35-14:20

*Zusätzliche Kosten für Material 800 Baht / *Additional costs for material 800 Baht*

3.4 Cupcake Decorating

Each week the children will go home with two decorated cupcakes. They will learn different techniques each week. The decoration is made of fondant and butter icing. It is a lot of fun.

For Basis Level – Grade 1

Monday

13:35-14:20

**Additional costs for material 600 Baht*

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

4. Knobeln und Probleme lösen / *Puzzles and Problem solving*

4.1 Mathematische Knocheleien / *Mathematical Puzzles*

Du denkst, Mathe sind nur Zahlen, Zählen und Rechnen? Das stimmt so nicht. In diesem Kurs wirst du noch viele andere mathematische Dinge erknoebeln und bestimmt eine Menge Spass haben. Sei dabei, wenn du eine spannende Mathewelt erkunden willst, die du so nicht erwartet hast.

You think math is only about numbers, counting and calculating? That is not true. In this course you will discover many other mathematical challenges and have a lot of fun. Join us as we explore an exciting new world of math that you did not expect.

Für 2. Klasse und 3. Klasse / *For Grades 2 and 3*

Mittwoch / *Wednesday*

13:35-14:20

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

5. Sport und Bewegung / *Sports and Exercise*

5.1 Soccer Kids 1

In diesem Kurs stehen Spiele und Übungen mit dem Ball als Basistraining im Fokus. Die Ziele sind die Verbesserung des Körpergefühls, der Koordination und die Hinführung zum Sportspiel Fussball.

Du brauchst für diesen Kurs Rasenschuhe, Sportbekleidung und eine Trinkflasche mit Wasser.

In this course you will play games and drills with the ball to work on coordination skills and to learn basic skills of soccer.

You need to bring shoes for the grass pitch, sports clothes, and a drinking bottle with water.

Für Kindergarten und Basisstufe / *For Kindergarten and Basis Level*

Montag / *Monday*

13:35-14:20

5.2 Soccer Kids 2

In diesem Kurs stehen Spiele und Übungen mit dem Ball als Basistraining im Fokus. Die Ziele sind die Verbesserung des Körpergefühls, der Koordination und die Hinführung zum Sportspiel Fussball.

Du brauchst für diesen Kurs Rasenschuhe, Sportbekleidung und eine Trinkflasche mit Wasser.

In this course you will play games and drills with the ball to work on coordination skills and to learn basic skills of soccer.

You need to bring shoes for the grass pitch, sports clothes, and a drinking bottle with water.

Für Basisstufe / *For Basis Level*

Dienstag / *Tuesday*

13:35-14:20

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

5.3 Soccer Kids 3

In diesem Kurs stehen Spiele und Übungen mit dem Ball als Basistraining im Fokus. Die Ziele sind die Verbesserung des Körpergefühls, der Koordination und die Hinführung zum Sportspiel Fussball.

Du brauchst für diesen Kurs Rasenschuhe, Sportbekleidung und eine Trinkflasche mit Wasser.

In this course you will play games and drills with the ball to work on coordination skills and to learn basic skills of soccer.

You need to bring shoes for the grass pitch, sports clothes, and a drinking bottle with water.

Für Basisstufe / *For Basis Level*

Mittwoch / *Wednesday*

13:35-14:20

5.4 Soccer Kids 4

In diesem Kurs stehen Spiele und Übungen mit dem Ball als Basistraining im Fokus. Die Ziele sind die Verbesserung des Körpergefühls, der Koordination und die Hinführung zum Sportspiel Fussball.

Du brauchst für diesen Kurs Rasenschuhe, Sportbekleidung und eine Trinkflasche mit Wasser.

In this course you will play games and drills with the ball to work on coordination skills and to learn basic skills of soccer.

You need to bring shoes for the grass pitch, sports clothes, and a drinking bottle with water.

Für Kindergarten und Basisstufe / *For Kindergarten and Basis Level*

Donnerstag / *Thursday*

13:35-14:20

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

5.5 Soccer Junior 1

In diesem Kurs baust du deine technischen Fertig- und Fähigkeiten auf. Mit Spielen und Übungen mit dem Ball verbesserst du deine koordinativen Fähigkeiten und erlernst die Grundfertigkeiten des Fußballs.

Du brauchst für diesen Kurs Rasenschuhe, Sportbekleidung und eine Trinkflasche mit Wasser.

In this course you are going to built-up your technical skills. You will play games and drills with the ball to work on coordination skills and to learn basic skills of soccer. The main goal is to progress in the sports game soccer.

You need to bring shoes for the grass pitch, sports clothes, and a drinking bottle with water.

Für 1. und 2. Klasse / For Grades 1 and 2

Donnerstag / Thursday

14:35-16:05

5.6 Soccer Junior 2

In diesem Kurs verfeinerst du deine technischen Fertig- und Fähigkeiten und erarbeitest und festigst taktische Bausteine des Sportspiels Fußball.

Du brauchst für diesen Kurs Rasenschuhe, Sportbekleidung und eine Trinkflasche mit Wasser.

In this course you are going to refine your technical and tactical skills to progress in the sports game soccer.

You need to bring shoes for the grass pitch, sports clothes, and a drinking bottle with water.

Für 3.-5. Klasse / For Grades 3-5

Dienstag / Tuesday

14:35-16:05

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

5.7 Soccer Junior 3

In diesem Kurs verfeinerst du deine technischen Fertig- und Fähigkeiten und erarbeitest und festigst taktische Bausteine des Sportspiels Fussball.

Du brauchst für diesen Kurs Rasenschuhe, Sportbekleidung und eine Trinkflasche mit Wasser.

In this course you are going to refine your technical and tactical skills to progress in the sports game soccer.

You need to bring shoes for the grass pitch, sports clothes, and a drinking bottle with water.

Für 5.-7. Klasse / For Grades 5-7

Mittwoch / Wednesday

14:35-16:05

5.8 Soccer Junior 4

In diesem Kurs baust du deine technischen Fertig- und Fähigkeiten auf. Mit Spielen und Übungen mit dem Ball verbesserst du deine koordinativen Fähigkeiten und erlernst die Grundfertigkeiten des Fussballs.

Du brauchst für diesen Kurs Rasenschuhe, Sportbekleidung und eine Trinkflasche mit Wasser.

In this course you are going to built-up your technical skills. You will play games and drills with the ball to work on coordination skills and to learn basic skills of soccer. The main goal is to progress in the sports game soccer.

You need to bring shoes for the grass pitch, sports clothes, and a drinking bottle with water.

Für 1. und 2. Klasse / For Grades 1 and 2

Montag / Monday

14:35-16:05

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

5.9 Ballsport für Fortgeschrittene / *Ball Sports for Advanced Players*

Wir trainieren Handball, Basketball und andere Ballsportarten. Auf jeden Fall mit Ball und so dass man auch richtig schwitzt und sich anstrengen muss. Der Kurs ist für Mädchen und Jungen gleichermaßen geeignet. Du brauchst für diesen Kurs gute Hallenschuhe, Sportbekleidung und eine Wasserflasche.

We train handball, basketball, and other ball sports. In any case with a ball and in such a way that you also really sweat and must try. The course is suitable for girls and boys alike. You need good indoor shoes, sportswear, and a water bottle for this course.

Für 4.-7. Klasse / *For Grades 4-7*

Mittwoch / *Wednesday*

14:35-16:05

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

6. Fokus Deutsch / *Focus German*

6.1 Leseclub / *Reading Club*

In diesem Kurs lesen wir gemeinsam, sprechen über das, was wir lesen und arbeiten auch mal kreativ mit dem Gelesenen, künstlerisch oder schreibend. Die Schülerinnen und Schüler wählen die Lektüre selbst aus und die Bücher können natürlich auch ausgeliehen werden.

In this course we will read together, talk about what we have read and continue the stories in a creative way, for example in writing or drawing. The students choose the books themselves and can also borrow them from the library.

Für 5. und 6. Klasse / *For Grades 5 and 6*

Freitag / *Friday*

13:35-14:20

6.2 Bilderbücher / *Children's Books*

Wir tauchen ein in die Welt der Bilderbücher. Die Kinder hören oder lesen verschiedene Bilderbücher und tauschen sich über die vielfältigen Themen aus. Zum einen oder anderen Buch werden wir etwas zeichnen oder schreiben. Du kannst dein Lieblingsbuch mitbringen, wenn du willst.

We immerse into the world of children's books. The children will hear and read many children's books. We will talk about the diverse topics. To one or the other book we will draw and write something. You can bring your favorite book.

Für Klasse 1 - 4 / *For Grades 1 – 4*

Dienstag / *Tuesday*

13:35-14:20

6.3 Ohren auf - Hör mal! / *Open your Ears - Listen!*

Fast täglich werden Kinder in der Schule und zu Hause zum aufmerksamen Zuhören aufgefordert, aber das genaue Hören wird nur selten bewusst trainiert. In diesem Nachmittagskurs wollen wir mit lustigen Hörspurgeschichten, spannenden Hörkrimis und kniffligen Rätseln das Hörverstehen und die Aufmerksamkeit spielerisch schulen.

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

Almost every day, children are asked to listen carefully at school and at home, but listening is rarely practiced consciously. In this afternoon course we want to train listening comprehension and attention in a playful way with funny audio scavenger hunts, exciting crime stories and challenging riddles.

Für Klasse 1 und 2 / For Grades 1 and 2

Donnerstag / Thursday

13:35-14:20

*Zusätzliche Kosten für Material 250 Baht / Additional costs for material 250 Baht

6.4 Märchenstunde 1 / Fairy Tales 1

Hier geht es um Märchen und Aktivitäten rund um die Märchen. Ihr werdet viele Märchen kennenlernen und anschliessend dazu spielen, basteln und malen.

This course is about fairy tales and fun follow up activities. You will get to know many fairy tales and then play games, do crafting activities, draw and colour based on the fairy tale.

Für die 1. Klasse / For Grade 1

Dienstag / Tuesday

13:35-14:20

*Zusätzliche Kosten für Material 300 Baht / Additional costs for material 300 Baht.

6.5 Märchenstunde 2 / Fairy Tales 2

Hier geht es um Märchen und Aktivitäten rund um die Märchen. Ihr werdet viele Märchen kennenlernen und anschliessend dazu spielen, basteln und malen.

This course is about fairy tales and fun follow up activities. You will get to know many fairy tales and then play games, do crafting activities, draw and colour based on the fairy tale.

Für die 2. und 3. Klasse / For Grades 2 and 3

Dienstag / Tuesday

14:35-16:05

*Zusätzliche Kosten für Material 500 Bath / Additional costs for material 500 Bath.

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

6.6 Märchenstunde 3 / *Fairy Tales 3*

Hier geht es um Märchen und Aktivitäten rund um die Märchen. Ihr werdet viele Märchen kennenlernen und anschliessend dazu spielen, basteln und malen.

This course is about fairy tales and fun follow up activities. You will get to know many fairy tales and then play games, do crafting activities, draw and colour, based on the fairy tale.

Für die 1. Klasse / *For Grade 1*

Mittwoch / *Wednesday*

13:35-14:20

*Zusätzliche Kosten für Material 300 Baht / *Additional costs for material 300 Baht.*

6.7 Märchenstunde 4 / *Fairy Tales 4*

Hier geht es um Märchen und Aktivitäten rund um die Märchen. Ihr werdet viele Märchen kennenlernen und anschliessend dazu spielen, basteln und malen.

This course is about fairy tales and fun follow up activities. You will get to know many fairy tales and then play games, do crafting activities, draw and colour based on the fairy tale.

Für die 2. und 3. Klasse / *For Grades 2 and 3*

Mittwoch / *Wednesday*

14:35-16:20

*Zusätzliche Kosten für Material 500 Bath / *Additional costs for material 500 Bath.*

6.8 Antolin-Punkte-Booster / *Antolin-Points-Booster*

Die Bücher gehören uns! – Wir werden viele Bücher zusammen, alleine oder auch mit Partnern lesen. Anschließend darfst du dein Leseverständnis mit "Antolin" am iPad gleich testen und wirst hoffentlich mit zahlreichen Punkten dafür belohnt! In der Bücherei werden jeden Monat die besten Punktegewinner ausgestellt. Boostere mit uns deine Antolin-Punkte!

The books is ours! - We will read many books together, alone or with partners. You can then test your reading comprehension with "Antolin" on the iPad right away and will hopefully be rewarded with numerous points! Every month the highest scorers will be displayed in the library. Come and boost your Antolin points with us!

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org



RIS · SWISS · SECTION
DEUTSCHSPRACHIGE SCHULE BANGKOK

Für die 2. - 4. Klasse / *For Grades 2 - 4*

Dienstag / *Tuesday*

13:35-14:20

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

SWISS
GOVERNMENT APPROVED
SCHOOL


DAS
Deutsche Auslandsschulen
International

7. Musik, Spiel und Bewegung / *Music, Play and Movement*

7.1 *Music and Movement*

The aim of movement activities is to enhance physical, mental, and emotional wellbeing. It is documented that music and movement activities stimulate and engage the brain, improve coordination and physical abilities. The children will have fun singing and dancing.

For Kindergarten 1 and 2

Thursday

13:35-14:20

7.2 *Spiel und Bewegung / Games and Movement*

Ob Bewegungsspiele im Stuhlkreis, Brettspiele am Tisch oder Freispiel mit verschiedenen Spielsachen: In diesem Nachmittagskurs dreht sich alles um das gemeinsame Spielen und die Freude an der Interaktion mit anderen. Neben jeder Menge Spaß geben diverse Rollenspiele und Freispielideen den Kindern die Möglichkeit, ihrer Fantasie freien Lauf zu lassen und kreativ zu werden. Brett- und Kartenspiele vermitteln ihnen hingegen ein erstes Regelverständnis und die Kinder können sich im sozialen Miteinander üben. In diesem Nachmittagskurs ist also für jeden etwas mit dabei.

Whether movement games in a circle, board games at the table or free play with various toys: In this afternoon course, everything revolves around playing together and the joy of interacting with others. In addition to lots of fun, various role-playing games and free-play ideas give children the opportunity to give free rein to their imagination and become creative. Board and card games, on the other hand, give them an initial understanding of rules and the children can practice social interaction. So, there is something for everyone in this afternoon course.

Für Basisstufe und 1. Klasse / For Basis Level & Grade 1

Dienstag / Tuesday

13:35-14:20

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

7.3 Singen und musizieren / *Singing and Making Music*

Wir lernen viele Lieder kennen, üben diese zu singen und begleiten sie mit verschiedenen Rhythmusinstrumenten.

We get to know many songs; practice singing them and accompany them with various rhythm instruments.

Für 1.-3. Klasse / *For Grades 1-3*

Dienstag / *Tuesday*

13:35-14:20

8. Religion / *Religion*

8.1 Warum gibt es Äpfel zu St. Nikolaus? / *Why are there apples at St. Nicolas?*

Wir nehmen lebendige Traditionen und Bräuche im ganzen Jahr unter die Lupe und setzen sie kreativ um. Wir stellen (religiöse) Traditionen und Bräuche im Jahreskreis vor und erklären ihre Ursprünge und Bedeutungen. Auf kreative Weise (malen, basteln, spielen ...) lernen die Kinder die lebendige Bedeutung von Festen, Feiern und Jahreszeiten kennen. Christliche Traditionen und Bräuche sind verwoben mit anderen religiösen und kulturellen Handlungsweisen. Diese Vernetzungen zu entdecken und kennenzulernen ist ein Transfer unseres Angebotes.

We take a close look at living traditions and customs throughout the year and implement them creatively. We present (religious) traditions and customs in the cycle of the year and explain their origins and meanings. In a creative way (painting, handicrafts, playing...) the children get to know the living meaning of festivals, celebrations, and seasons. Christian traditions and customs are intertwined with other religious and cultural practices. Discovering and getting to know these networks is a transfer of our offer.

Für Klasse 4 - 6 / *For Grades 4 – 6*

Dienstag / *Tuesday*

14:35-16:05

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

9. Weitere Kurse / Other Courses

9.1 Fun with Thai

The children will enjoy singing, dancing, playing and they will learn a little bit of Thai language.

For Children from 4 years up to Basis Level.

Thursday

13:35-14:20

9.2 Fun with Thai

The children will enjoy singing, dancing, playing and they will learn a little bit of Thai language.

For Children from 4 years up to Basis Level.

Friday

13:35-14:20

9.3 Stories and Board Games

The children will listen to stories, have some activities related to the stories and have fun playing board games.

For Kindergarten 2 – Grade 1

Friday

13:35-14:20

9.4 Fun with Lego

Every lesson the children will build Lego objects according to different topics. We will let them be creative and use their imagination to build it in their own way. They will present their work and explain the building steps to the group at the end.

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org

For Kindergarten – Grade 1

Tuesday

13:35-14:20

9.5 Ruhe und Entspannung / *Rest and relax*

Der Kurs soll Kindern spielerisch Entspannungstechniken nahebringen und ihnen dabei helfen, Ruhe zu finden und mit Stresssituationen sowohl im persönlichen als auch im schulischen Alltag gelassener umzugehen. Dabei werde ich sowohl passive als auch aktive Methoden einsetzen. Fantasiereisen mithilfe von Büchern, Musik und Hörspielen werden ebenso Teil meines Angebotes sein wie verschiedene Formen der Muskelrelaxation und Atemübungen. Psychomotorische Übungen und sanfte Bewegungsspiele werden ebenfalls stattfinden.

The course is designed to introduce relaxation techniques to children in a playful way and to help them find peace and deal with stressful situations more calmly, both in their personal lives and at school. I will use both passive and active methods. Fantasy journeys with the help of books, music and radio plays will be as much a part of my offer as various forms of muscle relaxation and breathing exercises. Psychomotor exercises and gentle movement games will also take place.

Für Basisstufe und 1. Klasse / *For Basis Level and Grade 1*

Donnerstag / Thursday

13:35-14:20

AFFILIATED WITH RIS 

6/1 Ramkhamhaeng 184 Road, Minburi, Bangkok 10510, Thailand, Tel: +66 (0) 2026 6648 Fax: +66 (0) 2518 0341
Email: admin@ris-swiss-section.org - Website: www.ris-swiss-section.org